

irit[®]

IR-7456

ИНСТРУКЦИЯ по эксплуатации Manual Instruction



irit[®]
www.irit.com.ru

Безмен электронный Electronic Steelyard

Производитель: Шанхай АМП Импорт&Экспорт Ко., Лтд. (Китай) Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road, Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «Рик» (Россия), 121087, Москва, ул. Новозаводская, д. 8, корпус 4, этаж 1, пом. VIII, оф. 36

Description

1. Tare weigh button (ON / OFF)/TARE
2. Unit selection button (Kg/g/lb/oz) UNIT
3. LCD display

**Using**

1. Open the battery slot. Insert batteries 2xAAA, close slot.
2. Push the (ON / OFF) / TARE, after 2-3 seconds the display show "0.00". Now it is ready for use.
3. With UNIT knob select unit Kg-pounds, Lb-pound, Oz-ounce
4. If you need to know the net weight, without tare, use the tare weight function. Place the container on the hook of scales, push (ON / OFF) / TARE, the screen will display a value of "0.00", then put the weighed in the container object. The screen will show the net weight of the object. When the weight object snaps on the scale, indicator lights HOLD.
5. Push (ON / OFF) / TARE, scales enabled and can be weighed again.
6. In case of exceeding the maximum weight will display «EEEE». Remove the weight of packaging to avoid damage.
7. Scales will be turned off automatically after 60 seconds after weighing. If you want to turn off the scale manually, you can press button (ON / OFF) / TARE to unlock and then press the (ON / OFF) / TARE and hold for 3 seconds to switch off.

Note:

1. Keep scales vertically before turning on.
2. While weighing, hold scales by the handle, do not touch to the scales body, otherwise the data will be inaccurate.
3. Do not use chemical cleaners for cleaning scales, it will be enough to wipe them with a soft cloth.
4. When the display shows the "■" icon, it means that the battery discharged and need to be replaced.
5. Do not attempt to repair the scales, you should contact to Authorized Service Center.

This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or metal capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.

Technical characteristics

Maximum weight – 40 kg
Measurement resolution: 10 g
4-bit LCD display
Battery: 2 x AAA 1,5 V are included

The date of manufacture is marked on the packaging

The importer retains his right to make changes in appearance and completeness of the item without preliminary notification to the customer.

**For household usage only.
SERVICE LIFE IS 2 YEARS
Made in China**



Безмен электронный IR-7456
Производитель: Шанхай АМП Имп&Эксп Ко., Лтд. (Китай) Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road, Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «РЖ» (Россия), 121087, Москва,
ул. Новозаводская, д. 8, корпус 4, этаж 1, пом. VIII, оф. 36
Товар сертифицирован
Дата изготовления: 03/2021
JUN05052021

Описание

1. Кнопка включения/"взвешивание тары" (ON / OFF)/TARE
2. Кнопка выбора единицы измерения (Kg/g/lb/oz) UNIT
3. ЖК дисплей

Использование

- Откройте крышку отсека для батареек в задней части весов, соблюдая полярность, вставьте 2x AAA батареек, закройте крышку.
- Нажмите кнопку (ON / OFF)/TARE (включение), через 2-3 секунды на дисплее отобразится « 0,00».
- Весы готовы к работе.
- С помощью кнопки UNIT выберете единицу измерения Кг-килограмм, Лб-фунт, Oz –унция.
- Если Вам необходимо узнать вес нетто, без веса тары, воспользуйтесь функцией взвешивания тары. Поместите тару на крючок весов, нажмите кнопку (ON / OFF)/TARE, на экране отобразится значение «0.00», после этого поместите взвешиваемый объект в тару. На экране отобразится нетто вес объекта. Когда вес объекта зафиксируется на весах, загорится индикатор HOLD.
- Нажмите кнопку (ON / OFF)/TARE, весы разблокируются и можно взвешивать снова.
- В случае превышения максимального веса на экране отобразится «EEEE». Уберите лишний вес тары во избежание поломки.
- Весы будут выключены автоматически через 60 секунд после окончания взвешивания. Если вы хотите выключить весы вручную, то можете нажать кнопку (ON / OFF)/TARE, удерживайте кнопку в течении 3 секунд для разблокирования и снова нажмите (ON / OFF) /TARE для выключения.

Примечание

1. Держите весы вертикально перед включением.
2. Во время взвешивания держите весы за ручку, не прикасайтесь к корпусу весов, в противном случае данные будут неточные.
3. Не используйте химические моющие средства для очистки весов от грязи, достаточно будет протереть их мягкой тряпкой.
4. Когда на дисплее отображается значок "■", это означает, что батареи садятся и их нужно заменить.
5. Не пытайтесь самостоятельно осуществлять ремонт весов. Обратитесь в авторизованный Сервис-центр.

Не позволяйте пользоваться прибором лицам с ограниченными физическими или умственными возможностями или людям с отсутствием опыта и знаний, если они не были проинструктированы об использовании прибора лицом, отвечающим за их безопасность.

Технические характеристики

Максимальный вес: 40 кг

Цена деления: 10г

4x разрядный ЖК дисплей

элементы питания: 2 батареи 1,5 В AAA входят в комплект

Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид и комплектность товара без уведомления покупателя.

Прибор предназначен только для бытовых целей.

Гарантия производителя составляет 12 месяцев с момента продажи через розничную сеть, при строгом соблюдении настоящих правил и требований к эксплуатации. Претензии принимаются по месту приобретения товара, при наличии кассового чека.

СРОК СЛУЖБЫ ПРИБОРА: 2 ГОДА

Сделано в Китае

